Rans 1998

## Rosset retrouve la forme

Février serait-il un mois qui convient particulièrement à Marc Rosset? L'an dernier, il fêtait un superbe succès en plein hiver à Anvers. Cette année, il a failli ~éditer l'exploit en ne s'inclinant "J'en finale du même tournoi face au Britannique Greg Rusedski (7-6 3-6 6-1 6-4). Dans la ville des diamantaires, le Genevois a surtout réussi à se prouver qu'il était encore capable de battre les meilleurs puisqu'aussi bien l'espoir allemand Nicolas Kiefer que le numéro 3 mondial, l'Australien Patrick Rafter, subirent les foudres de Rosset. Auparavant, Marc avait déjà été finaliste à Saint-Pétersbourg, battu de justesse (6-4 7-6) par le Hollandais Richard Krajicek, ancien vainqueur de Wimbledon. Début février enfin, le Genevois avait brillé à Split, en Croatie, en atteignant le stade des demifinales. Une belle série de perforances qui lui permet de demeurer dans le peloton de tête du tennis mondial

## Pioline à Genève?

Après Henri Leconte il y a quelques années et Arnaud Cet hiver, Marc Rosset a invité son fan's club, créé par Véronique Piguet (à gauche) et Caroline Martinuzzi, à un repas au Drizia-Miremont. 48 des 100 membres ont répondu présents.



Boetsch qui y est toujours résident, un autre joueur français pourrait venir s'installer au bout du Léman. Cet hiver, Cédric Pioline a en effet effectué une demande auprès des autorités du canton. Le Parisien semble apprécier les qualités reconnues de notre ville: calme, sécurité et qualité de vie au-dessus de la moyenne. A bientôt Cédric!

## Charbonnier et Bao à l'Orange Bowl

A Miami cet hiver, Laura Bao n'a pas suivi l'exemple de Stéphane Bohli, couronné chez les cadets. Mais la Carougeoise a tout de même accédé aux quarts de finale de l'officieux championnat du monde des moins de 16 ans. A ce stade, elle s'inclina face à la Chinoise Li Na sur un score plutôt surprenant: 6-7 6-0 6-0... Quant à Caecilia Charbonnier, elle franchit deux tours avant d'abandonner face à la Française Sanchez. La semaine précédente, les deux Genevoises étaient engagées à Bradenton en Floride, où Caecilia parvint jusqu'en demi-finale. En double, les deux filles enlevèrent le titre.

## Smash et Swiss Tennis sur Internet

Qu'on se le dise, le magazine suisse de tennis est désormais sur

Internet. A une adresse très facile à retenir: www.smash.ch. Vous y retrouvez évidemment le contenu du dernier numéro avec interviews, portraits, dossiers, résultats, classements... Seul petit inconvénient notable mais on l'espère très provisoire, le site ne figure que dans sa version allemande sur le réseau mondial. Il faudra patienter pour tous ceux qui ne maîtrisent pas encore la langue de Goethe. Dès avril également. Swiss Tennis effectue le grand saut sur le réseau mondial à l'adresse www.swisstennis.com. La Fédération met le paquet et annonce un site très complet et riche en informations: données sur les clubs, classements, dates des tournois, interclubs, adresses, contacts, téléphones, e-mail... Autrement dit tout ce que vous voulez savoir sur le tennis suisse devrait être disponible très bientôt sur le web!